

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan dari materi diatas, dengan adanya penelitian dan pembuatan laporan skripsi dengan judul “Perancangan Website Sebagai Media Promosi dan Informasi pada MTs Negeri 1 Ketanggungan Brebes Menggunakan Content Manajement System”, secara umum dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

1. Web yang dapat dijadikan sebagai media promosi dan informasi tentang MTs Negeri Ketanggungan yaitu web yang dengan mudah masyarakat mengetahui gambaran umum tentang sekolah, fasilitas, staf dan murid dengan lebih jelas, dan berbagai macam berita tentang sekolah karena sebelumnya masyarakat susah untuk mengetahui informasi.
2. Dengan adanya website tentunya akan mudah untuk para siswa MTs Negeri Ketanggungan untuk mendapatkan informasi-informasi sekolah.
3. Banyak pihak meremehkan kemampuan *content management system* sebagai sebuah dasar dari pengembangan sebuah sistem. Hal ini tidak bisa dibenarkan, yang harus kita lakukan seharusnya adalah menyesuaikan kebutuhan sistem yang akan dibangun. *Content management system* sangat sesuai sebagai sistem yang memiliki banyak kemampuan namun hanya membutuhkan biaya pengambangan yang relatif kecil dan waktu

pengembangan yang singkat. Jika bisa dikembangkan dengan *content management system* mengapa tidak?

Content management system saat ini telah menjadi sistem yang selalu digunakan diberbagai situs dinamis. Kemampuannya mengelola website tanpa perlu menguasai bahasa pemrograman tertentu membuatnya semakin populer. Sistem mampu mengelola isi atau dokumen *terpublish* lebih banyak dari yang kita bayangkan.

Sebagai lembaga pendidikan yang memiliki misi dan visi dalam melayani masyarakat akan kebutuhan dunia pendidikan dengan mengedepankan kepercayaan, profesionalisme dalam pelayanan. Maka dengan adanya sistem yang baru ini di pastikan MTsN Ketanggungan akan lebih maju dan berkembang.

5.2. Saran

Penggunaan *content management system* dalam pembuatan website MTsN Ketanggungan diharapkan menjadi sebuah dukungan yang berarti dalam meningkatkan kualitas informasi. Berbagai fitur yang dapat ditambahkan melalui instalasi *module* atau *component* akan menjadi sangat berarti mengingat perkembangan kebutuhan informasi yang semakin meningkat. Fitur-fitur yang disediakan dalam website saat ini mungkin akan menjadi tampilan minimal dan diharapkan setelah masa *going live* yang cukup lama akan tampak beberapa fitur-fitur baru yang dibutuhkan yang akan memberi banyak kontribusi khususnya bagi dunia pendidikan.

5.3. Kata Penutup

Seperti halnya manusia yang diciptakan dengan segala kelebihan dan kekurangannya, begitupun laporan dan aplikasi yang penyusun buat sangat jauh dari sebuah kesempurnaan. Penyusun sangat menyadari betul ketidak-sepurnaan tersebut lebih disebabkan karena kelemahan, keterbatasan dan kekurangan penyusun sendiri. Maka dengan rendah hati penyusun berharap banyak akan masukan dan saran membangun dari seluruh pihak yang memiliki kepentingan didalamnya.

Namun diluar itu, penyusun sangat menyakini bila sebuah karya dibuat dengan kesungguhan maka nilai sebuah kemanfaatan adalah lebih penting dari sebuah kesempurnaan.

Akhirnya penyusun hanya berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membutuhkan.